

Bayeux en bref

Honorine lève-toi reçoit un chèque de 9 000 €



Un chèque de 9 000 € a été remis à l'association Honorine lève-toi, vendredi, dans l'agence Groupama de Bayeux.

L'association Honorine lève-toi a reçu un chèque d'une valeur de 9 000 € par la Fondation Groupama pour la santé, vendredi soir, dans les locaux de l'agence, situés rue Alain-Charrier. Cette aide entre dans le cadre du projet, aujourd'hui mené à terme, de création d'un centre d'éducation conductive.

À cette occasion, Fabienne Férey, présidente de la fédération Groupama du Calvados a rappelé l'objet pour lequel la fondation a été créée : « Venir en aide à ceux qui déploient,

sans compter de temps, des trésors d'imagination et de disponibilité pour que la maladie soit moins lourde à porter par les malades et leur entourage. » Après les remerciements, Eric Pioger, père d'Honorine et président de l'association, a également salué les bénévoles « qui ont beaucoup aidé et soutenu ».

La remise de chèque a été suivie d'une visite du centre d'éducation conductive par l'ensemble des personnes présentes.

Ouest-France
Lundi 29 octobre 2012